

Depuis quelques années, [La Fabrique Opéra](#) mène à Orléans et dans le Loiret une action très remarquable pour faire connaître l'opéra et l'art lyrique par les jeunes et leur faire « vivre » les œuvres en les conviant à y participer. Ainsi avons-nous pu assister au Zénith en 2018 à de belles représentations de *My fair lady*.

C'est avec une belle ambition – que je salue ! – que La Fabrique Opéra a choisi de nous présenter en 2019 le *Faust* de Gounod. C'est une œuvre exigeante, forte, qui offre des morceaux de choix aux chanteurs, aux chœurs, aux danseurs. C'est une œuvre dont les ressorts métaphysiques et dramatiques appellent à la réflexion.

Félicitons La Fabrique Opéra pour s'être lancée dans une telle aventure

JPS